



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 Oktober 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	KETENAGAKERJAAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Jumla

TANGGAL : 13 Oktober 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Penyaluran Dana Pokir

Ketua DPRD Pariaman Biayai BPJS Ketenagakerjaan 110 Ribu Pencari Nafkah

PARIAMAN, METRO
Ketua DPRD Kota Pariaman Harpen Agus Buliyandi salurkan dana pokok pikiran (pokir) untuk biayai 110 ribu BPJS Ketenagakerjaan para pencari nafkah di Pariaman. Para pencari nafkah ini terdiri dari masyarakat yang aktif bekerja dengan penghasilan di bawah upah minimum pekerja. Seperti tukang ojek, petani, nelayan, kuli bangunan dan ragam pekerjaan lainnya di luar ASN, TNI dan Polri.

Andy Cover sapaan akrabnya, menyebut program BPJS Ketenagakerjaan untuk 110 pencari nafkah di Pariaman ini, merupakan bentuk aksi nyata darinya atas kecemasan masyarakat.

"Kita tahu dunia kerja memiliki tantangan masing-masing, sehingga sangat perlu jaminan bagi mereka saat bekerja," jelasnya, Selasa (10/10).

Pokir ini lebih utama ditujukan pada para pencari nafkah yang mengalami kondisi ekonomi tidak stabil dan rendah.

Penerima BPJS ini sesuai pendataan yang dilakukan pihaknya, bagi yang belum terdata bisa mendaftarkan diri di kelurahan atau desa masing-masing.

Melalui Pokir ini, Andi Cover akan menanggung premi para peserta selama empat bulan ke depan sebesar Rp 18.600 per bulan.

Selain dana Pokir, ia juga mengalokasikan CSR perusahaannya untuk membiayai premi tersebut. "Kami berharap ini bisa menjamin para pencari nafkah dan tidak takut lagi dalam menjalani pekerjaan," jelasnya.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Pariaman Dwi Emanto Rahman, mengatakan, pembagian ini menyasar para pekerja rentan, melalui dana pokok pikiran.

Dia menyebut dari 45 ribu orang angkatan kerja di Kota Pariaman, sampai saat ini baru 7 ribu orang yang memiliki BPJS Ketenagakerjaan. "Ini adalah bentuk kerjasama kami dengan Ketua DPRD Kota Pariaman, supaya seluruh pekerja di Kota Pariaman terlindung," terangnya.

Penerima BPJS ketenagakerjaan Jefri Iswanto, mengaku sangat terbantu. Menurutnya selain pencari nafkah program ini juga bisa dirasakan oleh keluarganya. (ped)

96.



Tanggal	13 Oktober 2023	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

Pos Metro Padang

KLIPING KORAN

HARI : Jum'at

TANGGAL : 13 Oktober 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Perpisahan Genius-Mardison Yanto Balad Ucapkan Terima Kasih

PARIAMAN, METRO
Pelaksana Harian (Plh) Wali Kota Pariaman, Yoto Balad menyatakan atas nama Pemerintah Kota Pariaman mengucapkan terima kasih kepada Bapak Genius Umar dan Bapak Mardison Mahyuddin yang telah melakukan pembinaan, bimbingan kepada semua Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemko Pariaman.

"Sehingga Kota Pariaman menjadi kota terdepan di Provinsi Sumatera Barat. Semua itu berkat bimbingan, arahan yang telah diberikan kepada kami dan ASN di lingkungan Pemko Pariaman akan tetap kita lanjutkan dan laksanakan," kata Plh Walikota Pariaman Yoto Balad, kemarin.

Sebelumnya, mantan Walikota Pariaman Genius Umar juga mengatakan bahwa hari ini tepat lima tahun yang lalu ia mengambil apel bersama untuk ASN di Pemko Pariaman.

"Lima tahun yang lalu

pada tahun 2018, kita bersama BAPPEDA dan semua OPD menyusun perencanaan pada RPJMD Kota Pariaman yang tertuang pada visi-misi serta program unggulan. Semua ini telah kita kerjakan bersama-sama selama lima tahun ini," ungkapnya.

Dalam perasaan haru, Genius sampaikan terima kasih kepada semua OPD atas capaian program-program kerja daerah yang merupakan tanggung jawab Bersama.

"Selain itu, saya juga mengucapkan terima kasih atas kerja keras dari semua ASN dan Non ASN yang mendukung pencapaian kerja dan visi-misi daerah", pungkasnya mengakhiri.

Apel ditutup dengan doa dan bersalaman Bersama oleh semua ASN dan Non-ASN di halaman Balai kota, terlihat banyak yang menitikn air mata, termasuk Genius Umar didampingi istri dan Mardison Mahyuddin didampingi istri. (efa)

PERPISAHAN— Plh wako Yoto Balad Saat perpisahan dengan Genius Umar.

98.

